



酒かす詰め放題など多彩なイベントでぎわった蔵まつり=飛騨市古川町壱之町、渡辺酒造店

利き酒や試飲、酒蔵を初公開

見て飲んで 1100人酔った

飛騨市・渡辺酒造店

酒かす詰め放題も盛況

飛騨市古川町壱之町、渡辺酒造店で飛騨蓬莱蔵まつりがあり、酒蔵公開や利き酒コンテストなど多彩なイベントを繰り広げ、約千百人の来場者でにぎわった。

(小森直人)

飛騨の伝統文化の酒造りに親しんでもらおうと初めて開催。一升瓶五千本分の酒が入った一万余個のタンクが並ぶ仕込み蔵の見学や、四種類の酒の種類を当てるコンテスト、新酒の酒かすを使ったかす汁「酒蔵汁」や甘酒の振る舞いなどがあり、住民や観光客らが列をつくった。同店の大吟醸酒と酒かすを使って、地元ベーカリーと共同開発したメロンパンも販売。酒かす詰め放題や、同まつり記念酒として新発売された生酒にごり酒の試飲もでき、盛況だった。

祖父母と仕込み蔵を見

岐 阜 新 聞

2007年(平成19年)3月29日 木曜日

思い出の園舎に別れ

下呂 西上田保育園で閉園式

下呂市萩原町西上田の西上田保育園で二十七日、閉園式があり、園児と家族、地域住民ら約百人が思い出深い園舎に別れを告げた。

同保育園は一九六五年(昭和四十)年から地区集会所を借りて、西上田辺地保育所として開所。七六年九月に現在の園舎が完成した。現園児は十

学した鮎ノ瀬保育園の山崎智也君(六つ)は「タンクは大きいなあ」とびっくり。渡辺久憲専務(三八)は「来年以降も続け、漬物いた。

などを含めて飛騨の発酵の食文化を発信し、食育にもつながる風土食のまつりにしたい」と話して

いた。